



**INFORMAN.id**

# Lapas Pasir Putih Nusakambangan Laksanakan Pisah Sambut Dua Pejabat Struktural

**ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.INFORMAN.ID**

Oct 14, 2022 - 20:58



Cilacap - Lapas Pasir Putih Nusakambangan melaksanakan acara pisah sambut pejabat struktural eselon V. Kegiatan dilaksanakan di aula Lapas Pasir Putih Nusakambangan. Jumat(14/10/2022)

Acara ini dihadiri oleh Kalapas, pejabat struktural, serta seluruh petugas di Lapas

Pasir Putih Nusakambangan. Diawali dengan pembacaan doa, dilanjutkan dengan pemberian kesan pesan dari pegawai yang akan dipindah tugas, serta kesan pesan dari rekan-rekan Lapas Pasir Putih Nusakambangan, keseluruhan acara berlangsung dengan lancar.

Kegiatan ini bertujuan untuk melepas 2 pejabat struktural Lapas Pasir Putih Nusakambangan yaitu Edi Waluyo yang semula memegang jabatan sebagai Kepala Urusan Kepegawaian Lapas Pasir Putih Nusakambangan, kini pindah tugas sebagai Kepala Subseksi Kegiatan Kerja Lapas Kelas IIB Purwodadi, serta Yowan yang semula memegang jabatan sebagai Kepala Urusan Umum Lapas Pasir Putih Nusakambangan, kini pindah tugas sebagai Kepala Subseksi Pelayanan Tahanan Rutan Kelas IIB Blora.

" Bagi pejabat yang berpindah tugas, untuk terus semangat dalam menjalankan tugas, selalu mengemban amanah dengan baik, serta berupaya memberikan yang terbaik di organisasinya nanti. Tetap jalin silaturahmi, jangan sampai putus"  
Ungkap Fajar Nur Cahyono

Kalapas pun menambahkan, bagaimanapun, meski pegawai sudah berpindah tugas, mereka tetaplah bagian dari Lapas Pasir Putih Nusakambangan.

Acara ini dilanjutkan dengan perkenalan dua pejabat struktural yang baru. Yang pertama yaitu Slamet Ratman, yang semula ialah Pelaksana di Lapas Kelas IIA Besi, kini menduduki jabatan sebagai Kepala Urusan Kepegawaian dan Keuangan Lapas Pasir Putih Nusakambangan. Yang kedua yaitu Hanung Adhiputra, yang semula adalah Pelaksana di Rutan Kelas IIB Blora, kini menduduki jabatan sebagai Kepala Urusan Umum Lapas Pasir Putih Nusakambangan. /anjar